

Amis d'gens, association humanitaire d'étudiants en Médecine - 1/2

Amis d'gens est une association nancéenne d'étudiants en Médecine à visée humanitaire. Nous avons à cœur de faire connaître le projet de solidarité internationale que nous menons à Lokossa, au Bénin, avec des enfants Béninois et Togolais.

Nous organisons de nombreuses manifestations au cours de l'année universitaire, ce qui nous permet de récolter des fonds afin de financer divers projets au Bénin, en partenariat avec la Mairie de la ville de Lokossa.

Nos missions peuvent se diviser en deux grandes parties : La préparation avant le séjour et les actions effectuées au Bénin.

La préparation avant le séjour est la période qui nous demande le plus temps et d'efforts, le but est principalement de récolter des fonds pour mener à bien un projet en collaboration avec la ville de Lokossa.

Sur Nancy, nous organisons régulièrement des ventes de gâteaux à la faculté de Médecine et de Sciences, ainsi que des soirées en partenariat avec les discothèques et bars de la ville. Nous proposons à divers magasins d'emballer les cadeaux de Noël des clients et nous ensachons les courses dans les grandes surfaces. Nous vendons également de très beaux calendriers (vente au cours des différentes manifestations organisées par l'association, au sein des facultés de Médecine et de Sciences, porte à porte, etc.) ainsi que des pin's et des T-shirt à l'effigie de l'association.

Les membres d'Amis d'gens participent à de multiples meetings et formations humanitaires pour se tenir informés des actualités et des méthodes pour mener le mieux possible des actions sur le terrain.

Nos possibilités d'aide sur place sont axées prioritairement sur la santé et l'éducation, mais aussi vers d'autres domaines comme l'aide financière à la construction d'infrastructures.

Au niveau Santé : apport (ou achat sur place) de matériel médical, enquête épidémiologique afin de cibler les besoins, prévention (hygiène, maladies infectieuses), apport de brosses à dents...

Au niveau Education : apport de fournitures et manuels scolaires, dispense de cours, animations et activités pour les enfants à l'orphelinat La Providence, au centre de rééducation pour enfants handicapés de Bethesda et au site de réfugiés togolais d'Agamé

Autres : apport de textiles : vêtements, couvertures, aide à la construction et aménagement des infrastructures sur place par des entreprises locales (sanitaires, clôture pour l'école de Lokossa en 2006, forage du puits de l'orphelinat en 2007 ainsi qu'achat de nattes en plastique et de moustiquaires pour les enfants de l'orphelinat La Providence...)

L'histoire d'amis d'gens

En 1991, les contacts noués entre l'Institut National d'Hygiène de la Côte d'Ivoire, la Faculté de Médecine d'Abidjan et celle de Nancy ont permis la mise en place du module "d'information médicale" dans l'enseignement du Certificat d'Etudes Spécialisées (CES) de Santé Publique ivoirien. La coopération Française

Amis d'gens, association humanitaire d'étudiants en Médecine - 2/2

a soutenu cette initiative.

Sept étudiants de deuxième année de médecine à Nancy ont concrétisé ce partenariat, en 2001, par la création de notre association, Amis d'Gens.

Ils ont alors organisé, cette année là, une mission humanitaire en Côte d'Ivoire qui s'est renouvelée en 2002 avec de nouveaux étudiants. En 2003, en raison de l'instabilité politique de ce pays, ils ont choisi une autre destination, le Togo, qui a été reconduite l'année suivante.

En 2005, nous avons programmé une nouvelle mission dans un village togolais basée sur une aide médico-sociale et éducative. En raison de la situation politique au Togo et pour notre sécurité, nous avons été contraints d'annuler ce projet.

Désirant poursuivre notre aide aux Togolais et voulant ainsi établir une continuité dans notre projet, nous avons choisi d'agir dans les camps de réfugiés togolais au Bénin.

C'est ainsi que nous sommes partis à Lokossa au Bénin en été 2006 où nous avons mené des actions de prévention mais surtout socio-éducatives avec les populations béninoises et togolaises. Nous avons également participé au financement du mur d'enceinte d'une école primaire.

Nous sommes repartis cet été et nous avons continué nos activités conformément à notre partenariat mais avons aussi diversifié nos activités dans un orphelinat et un centre pour handicapés. Nous avons choisi de financer cette année un puits pour l'orphelinat.

Plus d'information sur notre site internet

Pour faire plus ample connaissance avec notre association, ses membres, ses projets, le Bénin... Nous vous invitons à voyager avec Amis d'Gens sur notre site <http://www.amisdgens.fr> en découvrant les témoignages de ceux qui sont déjà partis à Lokossa, les photos de nos voyages... Et beaucoup d'autres choses encore !